
Antrag Nr. 23-O-20-0039
NiB-Fraktion

Betreff:

Fragen zum Zustand des Gemeindezentrums (NiB)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten den Ortsbeirat zu informieren:

- Seit wann hängen die grünen Netze am Gemeindezentrum und warum wurden diese 
angebracht? Haben die Gründe für das Anbringen der Netze nach wie vor Bestand?

- Wie wird der bauliche Zustand des Gebäudes regelmäßig überprüft und welche Ergebnisse 
haben die Prüfungen ergeben? Hat sich die Sorge, dass sich Bausubstanz löst, bestätigt?

- Wann wurde das Parkett im Bürgersaal zum letzten Mal geschliffen und wie häufig wird in 
anderen Bürgerhäusern mit ähnlicher Nutzung das Parkett geschliffen?

- Wäre es grundsätzlich möglich, die zahlreichen grauen Außenwände für ausgewählte 
Kunstprojekte zu nutzen? Falls ja, welche Flächen wären das?

Wiesbaden, 03.07.2023


